

# RECOMPENSES JEUNESSE ET SPORT



La Préfecture de Meurthe-et-Moselle a récompensé des bénévoles pour leur engagement en décernant la médaille de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif durant la soirée du vendredi 21 décembre 2018.

Quelques jeunes bénévoles engagés dans la démarche du bénévolat étaient récompensés ; ensuite c'était au tour des acteurs de la vie associative Meurthe-et-Mosellane ayant au moins 6 ans de bénévolat, venant de tous les horizons, de la culture au sport en passant par le patrimoine.

A ce titre, **Rémi HAMMAECHER** était mis à l'honneur avec la médaille de bronze. Licencié des premières heures du club, en 1993, adolescent fédérateur, il pratiquait déjà avec un sens de la collectivité, en organisant des sorties, ou des groupes pour les compétitions, encadrant des ateliers de trial dans une ancienne église transformée maintenant en espace de vie à la cité des Provinces. Après avoir fondé sa famille, Rémi a continué le vélo et emmené ses enfants au club : après Evan, Mathis, c'est Tifaine qui a débuté dans la section draisienne managée pendant un certain temps par son épouse Gaëlle.

Il a tenu un poste d'encadrant bénévole après avoir passé un diplôme fédéral. Implication totale dans la gestion de notre association puisqu'il a intégré le bureau depuis novembre 2012. De par les services rendus à la cause de la Jeunesse et des Sports, Rémi HAMMAECHER a reçu cette médaille dans le salon Lebrun à la Préfecture de Meurthe-et-Moselle. Félicitations à lui.



## RECOMPENSES FEDERALES

Lors de l'ASSEMBLEE GENERALE du COMITE DEPARTEMENTAL DE CYCLISME de Meurthe-et-Moselle le 24/11/2018 dans les locaux du CLAM à Art-sur-Meurthe, **Madeleine GASPARETTI** a reçu la médaille d'argent du MERITE CYCLISME de la FEDERATION FRANCAISE DE CYCLISME.